

« Nous avons décidé d'investir dans le BIM pour marquer notre différence sur le marché d'études fluides »

CEBATEC est un bureau d'études BIM indépendant qui, depuis sa création en 2014, se distingue par son savoir-faire et sa capacité d'innovation, qui se révèlent avant tout être le fruit d'une aventure humaine hors du commun.

Entretien avec Laetitia Laquais, fondatrice de CEBATEC.

Pouvez-vous nous raconter l'aventure humaine à l'origine de CEBATEC ?

Après diverses expériences dans le secteur des Ressources Humaines, j'ai eu l'opportunité de prendre la direction d'un bureau d'études lyonnais qui était en train de périlcliter. Je me suis battue au côté de l'équipe en place pour permettre le développement de l'agence et sa montée en puissance.

Malheureusement, après un changement d'actionnaire, l'entreprise a subi une restructuration. Mon poste de directrice d'agence a été supprimé et toute l'équipe licenciée. En 2014, j'ai alors décidé de regrouper cette équipe pour créer ensemble une nouvelle structure, CEBATEC, autour de 4 valeurs clés : confiance, innovation, cohésion et technicité.

Laetitia Laquais
Fondatrice
de CEBATEC



Comment le BIM a-t-il fait évoluer CEBATEC ?

CEBATEC est un bureau d'études fluides (CVC – Plomberie – Désenfumage – Électricité) dans tous types de bâtiments. Et à sa création déjà, nous voulions marquer la différence. Nous avons donc décidé de le faire en investissant dans le BIM (Building Information Modeling), une nouvelle façon de dessiner en maquette numérique non plus en 2D mais en 3D, permettant un gain de temps considérable.

Rapidement, l'association de notre savoir-faire à l'incursion du BIM a porté ses fruits et entraîné une

croissance soutenue d'année en année. Aujourd'hui, l'entreprise compte plus de 40 collaborateurs répartis au sein de nos 4 agences.

Sur quels types de projets travaillez-vous ?

Nous travaillons sur des projets de toute envergure, de la phase de conception à l'exécution. Notre expertise couvre les domaines de la santé, des ouvrages fonctionnels, résidentiels ainsi que des industries sensibles/sciences de la vie et tertiaires. Actuellement, nous sommes entre autres chargés des études d'exécution & synthèse de la Ligne 15 pour la SGP et de la gare de Vitry centre. Par ailleurs, nous avons ouvert notre propre formation certifiée QUALIOP pour former nos clients à l'utilisation du logiciel REVIT, le plus utilisé dans le monde pour faire du BIM.



CEBATEC dispose de 5 agences en France : Lyon (69), Genay (69), Saint-Jean-Bonnefonds (42), Clermont-Ferrand (63) et Avignon (84) et 2 filiales à l'étranger : Varsovie (Pologne) et Casablanca (Maroc)

PLUS D'INFOS : www.cebatec.fr | Laetitia LAQUAIS, Fondatrice : l.laquais@cebatec.fr | Frédéric SORIANO, Directeur Adjoint : f.soriano@cebatec.fr